

MORESTEL

Ce samedi, le Groupement féminin du Pays des couleurs reprend le championnat



Les féminines du Groupement du Pays des couleurs reçoivent l'équipe de Pierrelatte.

L'équipe première du Groupement féminin du Pays des couleurs reprend le championnat, ce samedi 24 janvier à 20 heures, avec la réception de Pierrelatte (Drôme) à Creys-Mépieu, en Régional 2. « Nous reprenons face au sixième du championnat pour le dernier match de la phase aller, précise le coach de l'équipe, Miloud Bellagra. Nous sommes dans une situation comptable difficile (8^e), avec seulement une victoire et un match nul pour cinq défaites. On reste néanmoins sur une très belle prestation, avec un nul décroché à l'extérieur face à La Sanne. »

Plusieurs blessures impactent actuellement le groupe de joueuses. « Nous devrons faire preuve d'une grande solidarité et jouer en équipe pour obtenir une victoire capitale dans notre quête du maintien. Les filles ont su faire de gros contenus, pas toujours récompensés, mais elles connaissent les ingrédients nécessaires pour obtenir un résultat », poursuit-il.